9. Glasmuseum Immenhausen

Fahrtlänge ca. 45 km, Fahrzeit 4h, Schwierigkeitsgrad 4

Das Glasmuseum liegt in direkter Nachbarschaft der Glashütte Süßmuth in Immenhausen. Die Geschichte der Glasherstellung wird hier dokumentiert. Insbesondere die faszinierende Geschichte der Wald- oder Wanderglashütten des 16. Jahrhunderts im Nordhessen und Südniedersachsen wird dargestellt. Die Betriebsgeschichte der Glashütte Süßmuth von der Gründung in 1809 in Ziegenhagen bis heute kann man ebenfalls verfolgen.

<u>Wegbeschreibung:</u> Der Kasparsbaumweg in Altmünden ist Ausgangspunkt für diese Tour. Man fährt auf diesem Weg hoch bis zum Gahrenberg und geradeaus weiter auf der Alten Kohlenstraße über den Roten Stock bis Immenhausen. Der Rückweg verläuft über Hohenkirchen, Rotwesten, Gut Eichenberg und weiter über den Feldweg nach Wahnhausen bis zum Anschluss an den Fuldaradweg.